

Dr. H. M. Müller
Privatdozent
— Jena —
Pfaffenstieg 5

5. III. 32.

Sehr geehrter Herr Professor,

für die freundliche Zusendung Ihres Aufsatzes
möchte ich Ihnen — sehr ehrlich — vielmals
 danken. Die Übersetzung im einzelnen liegt
 mir vor mir. Die Fertigkeit des Thematikers,
 das Anliegen Ihres Aufsatzes überrascht, spricht
 mir gleich in die Augen. Dass die theologische The-
oretik Anselm auf „Historia“ einfließen dürfte,
 spricht mir darüber bestens. Herr Prof. Rate-
 manus / Bonn bestätigte mir das Gesprächswege in
 den Weihnachten.

Über das Verhältnis Kant-Anselm wird
 wohl noch einige mehr zu sagen. Vielleicht mag
 das Gesch. Kühlmann. Er äußerte, vor nun
 auf schon weinte längere Zeit, einige Gesichts-
 züge dazu. Ich sage, es wird für das Aus-
 erleben, um die ist bat, bald kommen;
 das will und kann ich nicht ankündigen.

Meine eigene Arbeit lässt mich nicht
 los, und lässt es im Augenblick zu Planen über
 Leipziger etc. nicht kommen. Mit dem Wünche,
 dass jüngster dieser Verzögerung eine neue Gelegen-
 seit meines Beispiels zu Ihnen eßtessen
 möge,

bin ich

Ihr ergebener

J. M. Müller.